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L'accensione delle luci di Natale è un evento ogni anno più grande, e il numero
di  luci  accese  è  motivo  di  competizione  tra  diverse  città.  La  tentazione
dell'atteggiamento, dell'apparenza, della superficialità.... 

Ci troviamo nel Natale prima del Natale, (quello che i cristiani conoscono come
Avvento) ma non si accende più ogni domenica una candela per illuminare la
strada, non c'è più tempo per prepararsi, tutto deve accadere adesso.

Qualcuno dovrebbe ricordarci che troppa luce acceca, nessuno vuole un lampo
negli occhi, "per favore niente flash, mi acceca". 

Tu invece... Spegni le luci, accendi una candela, presta attenzione al tuo interno
come Maria, che ha saputo custodire tutto ciò nel suo cuore e ha capito che,
affinché la salvezza, la pace tanto cantata queste date, possano abitare nel
nostro mondo, dobbiamo fare uno spazio materno nel nostro grembo, un luogo
raccolto dentro di noi, richiede un "Sì", che apra alla novità, forse dolorosa, di
non sapere quali strade prenderà, né quale spada trafiggerà la nostra anima. . 

Tu  invece...  Controlla  il  tuo  interno,  quegli
angoli oscuri, quelle stalle, quelle mangiatoie
interne, dove vivono il nostro bue e il nostro
mulo,  a  volte  miti  ea  volte  testardi.  Metti
ordine, pulisci, ripara, accendi una luce, per
far risplendere in te la pace.

Adesso tocca a te interpretare i sogni, come
José, per saper leggere, nella notte di questi
tempi,  qual  è  la  decisione  giusta,  e
allontanarti  da  ciò  che  è  politicamente
corretto per accogliere la vita, dell'orfano, dell'immigrato. , della vedova, di tante
persone scartate. Illumina la notte degli altri con una lampada, affinché possano
vedere la stella, e guidali, come un asinello, verso il luogo dove si genera la



nuova  umanità,  affinché una luce splenda su  questo  popolo  che  vive  nelle
tenebre.

E quando vai a pregare, entra nella tua stanza, accendi la candela del Silenzio
e lascia che la parola dimori in te. Una parola balbettante da bambino, impara a
dire di  nuovo Abba, Ima, papà, mamma. Dio vuole fare di  te la sua casa e
dimorare per anni  senza fine dentro di  te.  Lasciatelo nascere in voi,  perché
come  diceva  Tauler: “Non  serve  a  niente  che  Gesù  nasca  mille  volte  a
Betlemme, se non nasce una volta sola nella nostra anima”. 


